

semences de la religion et de ses divers enseignements, avant que l'ennemi du genre humain n'ait eu le temps d'y jeter l'ivraie et la semence de tous les vices !

Pères et mères, dès que votre enfant commence à bégayer les doux noms de *papa*, de *maman*, noms si agréables pour vous et qui font tressaillir vos entrailles d'une si douce émotion, apprenez bien, tout aussitôt, qu'il a un autre père qui est dans le ciel, que c'est à lui qu'il doit la vie, et efforcez-vous de lui faire comprendre peu à peu que, si tous les moments qui composent la vie de l'homme sur la terre, viennent de sa main libérale, ils doivent tous lui être consacrés, à titre de reconnaissance et de justice.

Que leurs lèvres enfantines s'exercent, avant tout, à prononcer les doux noms de *Jésus*, de *Marie*, de *Joseph*.

Que ne pas espérer d'un enfant dont la langue et les lèvres ont été sanctifiés et comme consacrés par des noms si sublimes : *Jésus*, *Marie*, *Joseph* !

Pères et mères, dirigez avec le plus grand soin, les inclinations naissantes de vos enfants vers l'amour de la vertu et du bien. Affermissez leurs pas incertains et chancelants dans la voie du salut. Inspirez-leur de bonne heure, le plus tôt possible, le plus grand respect pour les choses sacrées, pour les lieux saints, et une très grande soumission pour leurs supérieurs tant spirituels que temporels.

Apprenez leur encore, et le plus tôt possible, à être polis envers tout le monde, compatissants à l'égard de ceux qui souffrent et charitables envers tous les genres d'infortune.

Personne ne saurait se faire une idée de la facilité avec laquelle les enfants apprennent toutes ces choses si graves et si importantes, dès qu'on veut